
Ata n° 01/2021- Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se na sala de 

reuniões do quarto andar da Prefeitura Municipal de Medianeira-PR, para discutir a pauta do Conselho 

Municipal de Assistência Social: Instância de Controle Social do PBF; Portaria nº 369/2020 – Reprogramação; 

Prestação de Contas Alimentos – Portaria nº 369/2020; Consulta Pública alteração Resolução CNAS 237/2006 

(prazo 06/03/2021); Atestado de regularidade do CMAS (ARCPF); Palavra Livre. A Presidente do CMAS Karina 

Fátima Pinzon realizou a abertura dos trabalhos agradecendo a presença dos membros e dando os 

comprimentos aos conselheiros e passando a palavra para a Joyce Bilski, que repassou aos membros sobre a 

instância de controle Social do PBF (Programa Bolsa Família) repassando aos membros dos atendimentos 

realizados pelo CAD-Único em 2020 de todos os meses do ano (Cadastros novos, atualizações e 

transferências); expondo também referente ao mês de janeiro de 2021, com um total de 48 cadastros novos, 

26 transferências e 246 atualizações, relatou sobre as visitas domiciliares realizadas, referente ao Programa 

Bolsa Família - PBF de janeiro de 2021 o valor total de repasse diretamente às famílias foi de R$ 123.485,00 

sendo um total de 795 famílias atendidas pelo programa, relatou das visitas em aberto aguardando para 

avaliação um total de 469 visitas, na sequencia repassou aos membros do conselho sobre a instrução 

normativa n° 3/SEDS/SENARC/DEBEN/MC-08 de janeiro de 2021 sobre os beneficiários candidatos  nas 

eleições de 2020 e doadores de campanha onde teria que se reavaliar a situação, mas que no Município de 

Medianeira-PR somente teria um pedido de solicitação e o mesmo solicitante teria sido eleito no referido 

pleito; Referente a portaria MC n° 591- 18 de janeiro de 2021 Joyce repassou sobre o cruzamento de dados 

dos programas assistenciais a referida portaria está suspensa por um prazo de 03 meses referentes a 

condicionalidades da saúde e Educação. Karina continuando a reunião passou a palavra a Christiane Zanette 

Mondardo que apresentou aos membros do Conselho referente a Portaria 369/2020 (covid-19) que devido a 

Portaria nº 601/2021 será possível realizar a reprogramação de todos os saldos, inclusive da alimentação que 

era repassado as entidades que atendem PcD e de acolhimento que devido a prazos não foi possível executar 

todo no ano de 2020 e será reprogramado, repassando também da tramitação e questões internas e por ser 

saldo do ano de 2020 passa pela câmara Municipal para sua devida aprovação e reprogramação e 

consequentemente passar novo plano de aplicação para a apreciação e aprovação por este conselho; Em 

relação a Prestação de Contas Alimentação – Portaria 369/2020 solicitou as Entidades que receberam os 

alimentos através da portaria 369/2020 no ano de 2020 que realizassem a entrega dos relatórios de prestação 

de contas. Referente a consulta Pública de alteração da Resolução CNAS 237/2006 Cheile Oliveira relatou aos 

membros do Conselho sobre a análise da alteração e os meios para acesso a consulta, leitura dos materiais 

está disponível, salientou que a mesma envolve as atividades e funcionamentos dos conselhos e está aberta 

para ponderações até a data de 06/03/2021; Christiane apresentou aos membros do conselho sobre a 

documentação e estado de regularidade do CMAS (ARCPF) e o encaminhamento da documentação até a data 

de 15/03, comprovando assim que o conselho está com as devidas regularidades documentais para que seja 

possível o envio de recursos através das Deliberações, uma vez que se não está regular é um impedimento 

para o recebimento de novos recursos e paralização dos recursos continuados vindos do CEAS. Na palavra livre 

foi relatado pela Christiane que há necessidade de alteração do CNPJ do FMAS, uma vez que o endereço 

continua sendo Rua Argentina nº1546 – Centro, antiga prefeitura, e precisa ser alterado para Avenida José 

Callegari, 647, bairro Ipê, novo endereço da Prefeitura, sendo aprovado por todos. Ainda na palavra livre 

Christiane enfatizou que recebeu a informação que a SEAB abrirão edital para o PAA e no ano de 2021, todas 

as entidades cadastradas receberão o PAA e não somente às de acolhimento como ocorreu no ano de 2020, e 

por isso foi verificado com cada entidade a quantidade de usuários que almoçam no local, uma vez que não 

pode haver sobras, somente as entidades que fazem parte da Confederação das APAEs não serão beneficiadas 

neste edital, pois já são através de outro programa. Christiane enfatizou que a abertura de edital já estão 



sendo organizada e que em meados do mês de abril e maio as entidades passarão a receber os alimentos da 

agricultura familiar. Cheile relatou aos conselheiros sobre a alteração do quadro das comissões devido a 

alteração do quadro de efetivos municipais e das Entidades registradas, repassando as novas nominadas, 

sendo que será publicada Resolução com a alteração dos membros, através das Resoluções nº01, 02 e 

03/2021. Foi encerrada a reunião pela Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon; e eu, Fabio Daniel Ribeiro da 

Silva 1° Secretário encerro a presente ata assinada por mim e pelos demais presentes conforme lista de 

presença em anexo.  

 






